

あかね



令和5年10月13日(金)発行
薩摩川内市立川内北中学校

自主 友愛 奉仕 鍛錬

文責：校長 感王寺 等

気を引き締めて

朝夕寒くなり、今週から部活動終了時刻も17:30、完全下校時刻17:45となりました。ようやく過ごし易い秋の季節を迎えました。芸術の秋、読書の秋、食欲の秋などと例えられるように、学習にも集中し易い時季ともなります。しかし、体育大会終了後、学年を問わず気が緩んでいるのではと感じられる姿が一部見られます。授業でタブレットを使う際に関係のないものを見ていたり、居眠りやノートも取らず手遊びしていたりと、学習に向かう姿としては残念です。また、0運動も全校での継続がなかなか続かなかったり、相変わらず自転車通学生のヘルメットの顎ヒモが緩んでいる姿が見られたりと、体育大会の燃え尽き症候群でしょうか。私たちが生活する中で目標を持つことは、やる気を出したり、頑張ったりするために必要なことです。でも、本来目標は誰かに与えられるものではなく、自分で定めるべきものだと思います。常に目標を持ち続けられる人や、自分の目標を見失わない人は、何物にも左右されないものです。



来週は2年の修学旅行、3年の職場体験学習、1年の高校見学と、学年行事が実施されます。楽しむとともに気を引き締めておかないと、大きな事故を起こしかねません。それは、学校外の生活も同様です。今年も残り2か月半となりました。時間は止まることなく流れます。待ってくれません。後々後悔することにならないように、自分の目標を定め生活してほしいものです。まずは、各自の手元にあるフォーサイトの「今週のやること」を書くことから始めましょう。

駅伝、Wで県大会へ

先月28日(木)、市総合運動公園にて、地区総体の最後の競技となる駅伝競技が実施されました。これまでと距離は変わりませんが、今回から新コースとなった同大会、本校代表選手は、練習の成果を発揮し、男女ともに県大会出場を決めました。



県大会は来月9日(木)に指宿市陸上競技場周辺コースで開催されます。県大会まで残り1か月を切りましたが、体調管理に努め、仕上げていってほしいものです。



【地区中体連駅伝大会結果】

- ・ 男子優勝 川内北A
(高味・小田原・福留・宮野・東谷・井上)
- ・ 女子3位 川内北A
(井上・流合・福嶋・小竹山・中菌)
- ・ 区間賞 男子

1区1位 高味幸人	2区2位 小田原大雅
3区1位 福留和真	4区1位 宮野和奏
5区1位 東谷陸	6区1位 井上漣
- ・ 区間賞 女子

1区3位 井上來麗	2区3位 流合菜織
3区3位 福嶋七海	4区3位 小竹山萌香
5区3位 中菌希美	

二つの全国出場

先月の10日(日)、サンアリーナせんだいにて、第36回鹿児島県マーチングコンテストが開催され、本校吹奏楽部が金賞と県代表を獲得しました。そして、先日7日(土)、福岡国際センターで開催された第41回九州マーチングコンテストで、見事2年連続の金賞と九州代表に選ばれ、来月19日(日)に大阪城ホールで開催される第36回全日本マーチングコンテストに出場することとなりました。今年度のテーマを「圧倒的」に定め、昨年を超えることを目標に努力してきた吹奏楽部は、第29回日本管楽合奏コンテスト予選審査会でも中学生B部門最優秀賞に選ばれ、今月28日に東京文京区の尚美バリオホールで開催される第29回日本管楽合奏コンテストに出場することとなり、二つの全国大会出場となりました。全国の舞台で、どんな演奏ができるか楽しみです。今月22日(日)には、本校体育館にて第29回日本管楽合奏コンテスト出場記念特別演奏会(14:30開場・15:00開演、入場無料)も予定しております。時間のある方は、ご鑑賞ください。



適切な睡眠時間を確保し、規則正しい生活を。

きらり北中生

駅伝や吹奏楽部以外にも、北中生頑張っています。

○ 第70回北薩中学校水泳大会

総合3位 男子総合3位 女子総合3位
男子200mメドR2位(中山, 安永, 児浦, 島村)
男子200m自・50m背・100m背 1位: 中山結惺
男子200m自3位 島村鈴叶
女子50mバタ1位・50m自3位 峯元麻莉
男子50m平泳2位 安永敦紀
男子50m背3位・100m個メド3位 井龍広喜

○ 川薩連盟旗 優勝:Aチーム 3位:Bチーム

○ 市理科作品審査会

特選 川原胡珀 田上ほのか 宮脇輝
川畑尚輝 内野千翔 加治屋泰士

○ 県児童生徒作文コンクール薩摩川内市審査会

特選 内野 千翔 川畑 尚輝 二木 秀太
石走 柚葉 坂元 真翔 平田 夢乃
橋口 大希

○ 第5回VICTAS杯南九州中学卓球大会女子

優勝 川内北中A
(大村・有馬・摺木・大久保・片平・坂崎)
3位 川内北中B
(上瀉口・内川・内田・田仲・小牧・村野・児島)
川内北中C
(橋口・山内・石澤・小畑・瀬戸口・田上)
個人 1年1位 田仲 遥 2位 内田 藍
3位 石澤 彩羽 村野 晴海
2年3位 摺木 こはる

○ 第5回VICTAS杯南九州中学卓球大会男子

2位 Aチーム
(二木・三角・大村・野崎・野津手・山田・田口・山下)

○ 第62回鹿児島県中学陸上競技大会

共通男子三段跳1位 橋口 凱理

11月の主な行事予定

- 1日(水) 文化祭りハーサル 生徒会専門委員会
PTA運営委員会
- 2日(木) 文化祭りハーサル 学校運営協議会
- 3日(金) 祝日 文化の日
- 6日(月) 文化祭準備
- 7日(火) 文化祭 3年PTA PTA評議員会
期末テスト前部活度停止(~15日)
- 8日(水) 仲良し音楽界(3-参加)
- 9日(木) 3年食に関する指導 県中学駅伝大会
- 10日(金) 3年人権教室
- 11日(土) 避難訓練
- 14日(火) 期末テスト(~16日)

16日(木) 1, 2年人権に関する授業

17日(金) 全校朝会 生徒総会

20日(月) 3年三者面談開始

23日(木) 祝日 勤労感謝の日

24日(金) 学年朝会

29日(水) 芸術鑑賞教室 生徒会専門部会

考えてみようSNS

生徒にとっても身近になったSNS、次の事例から学ぶことは何でしょう。

① Aさんは仲良しグループのトーク画面で、「〇〇ちゃんの話ってさー

いつもおもしろくない」とメッセージの最後に「？」をつけ忘れたまま送信してしまったことに気づかず、すぐにお風呂に入ってしまった。

② お風呂上りにスマホを見ると、「ひどい！」などのメッセージが。誤解を解こうとしても、反応なし。Aさん以外のメンバーは別グループを作り、Aさんを外したのです。

会話の流れが速く、ささいなことでも誤解や感情の行き違いが生じやすいのが、グループトークです。トラブルに発展しないために気をつけたいことは？

ア) 「？」と「！」では意味が真逆になることもある文字の会話。記号やスタンプ、(^)のような顔文字を活用して、気持ちが正しく伝わるよう工夫しながらやりとりすることが大切です。

イ) グループトークはテンポが速く、複数の会話と並行して飛び交います。話の途中で参加すると流れをつかむのが大変です。曖昧なままやりとりせず送る前に「見直す」ことを習慣に！

ウ) どんな相手でも、嫌な気持ちになることはあります。そんなときは感情をすぐにぶつけず、一呼吸して考えて。文字だとケンカになりそうなら、電話で話してみるのも良い方法です。

メンバー以外は読むことができないグループトーク、誰宛てかを一切書かない悪口ステメ、いずれも人目につきにくく発見が遅れがちです。身近な大人が日々の様子や会話から変化・違和感を察することが早期発見・解決の鍵となります。また、子供自身も気になる画面があれば、スクリーンショット等に残して保護者や先生に相談することが必要です。自分の意見を押しつける、空気に流され本心ではない意見に同調する、ということをしていない心がけと、お互いに相手思いやる気持ちを大切にしたいものです。

(総務省 インターネットトラブル事例集より)



ゲームやスマホは、9時以降使わない習慣を。